
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 050/2014.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

São muitos os empreendimentos imobiliários que estão sendo feitos na cidade 

de Jaguariúna. A cidade cresce a olhos vistos. Porém, cada projeto a ser executado não pode 

prejudicar a outrem.  

Isso vem acontecendo num projeto que está sendo executado em área 

localizada no final da rua Júlio Frank, atrás da Caixa d´água do Município, que faz fundos com o 

Departamento da 3ª Idade, Raízes da Vida. 

Devido à terraplanagem que está sendo feita no local, com as últimas chuvas, o 

barro e a água invadiram todo o Departamento da 3ª Idade, causando sérios transtornos. 

Diante disso, ficam os questionamentos: o que vem a ser esse 

empreendimento, por que as máquinas da empresa que executa ficam guardadas no pátio da 

Secretaria de Meio Ambiente? O projeto já foi aprovado pelos órgãos competentes? Como 

prejudicar, justamente, um Departamento filantrópico que acolhe os idosos e trabalha com muita 

dificuldade para realizar um trabalho excelente e digno de muitos elogios? 

Isto posto, REQUEIRO à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência que informe a esta Casa de Leis o quanto segue: 

 O projeto que vem sendo realizado ao final da rua Júlio Frank, entre a Caixa d’água e 

o Departamento da Terceira Idade, foi aprovado pela Municipalidade e pelos Órgãos 

Ambientais Competentes? 

 O que vem a ser aquela obra? De quem é a responsabilidade da mesma? 

 Quem arcará com os danos causados ao Departamento da 3ª Idade – Raízes da Vida 

da Associação Amigos do Padre Gomes? 

 Por que as máquinas da empresa que executa a obra ficam guardadas no pátio da 

Secretaria de Meio Ambiente (Caixa d’água)? 

Requeiro, ainda, que este requerimento seja encaminhado à CETESB, à 

Polícia Ambiental do Estado de São Paulo, bem como ao Ministério Público. 

Secretaria da Câmara Municipal, 13 de março de 2014 

Ass.) VEREADOR FÁBIO AUGUSTO PINA 

VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


